

Wittensee keine NDM für Amateure

Aber trotzdem bieten wir euch ein tolles ABC-Rennen! BDR-Mühlen mahlen langsam und manchmal kommt auch nichts dabei raus. Und so war es auch bei der SH-Initiative, eine Norddeutsche Meisterschaft für Amateure auszurichten. Das BDR-Präsidium, das für die Entscheidung, dass es eine Norddeutsche Meisterschaft geben kann, zuständig ist, hat sich entschieden, diese Meisterschaft erst ab 2010 auszurichten. Toll, da haben wir als Ideengeber nun so überhaupt nichts davon!
Über den restlichen Entscheidungsweg hüllen wir uns lieber in Schweigen.

Nichtsdestotrotz bieten die Organisatoren von Wittensee-Rund jetzt ein offenes ABC-Rennen an, an dem alle Amateure, auch aus dem Ausland, teilnehmen können. Neben den Norddeutschen Meisterschaften für die Altersklassen U15, U17 und U19, die ja als Qualifikation für Deutsche Meisterschaft gelten, füllt dieses Rennen das Programm und rundet es ab.

Hallo ABC-Fahrer! Wir brauchen eure Teilnahme an diesem Rennen. Bitte leitet diese Information an alle potenziellen Renner weiter, damit wir ein schönes Feld für ein tolles Rennen zusammen bekommen. Da es für diese neue Rennklasse (.30) noch kein BDR-Preisgeldschemata gibt, werden wir trotzdem 600 Euro an Preisgeldern ausschütten. Und der neue Kurs lohnt sich allemal. Mehr Infos erhaltet ihr unter www.wittensee-rund.de und hier könnt ihr euch anmelden www.rad-net.de/modules.php?name=Ausschreibung&menuid=288&ID_Veranstaltung=13417&mode=ascr_detail&typ=i



Nach 2007 gibt es wieder spannende Rennen in Wittensee

Die SG Athletico Büdelsdorf, mit Manfred Bartsch und Holger Thielen an der Spitze, leistet wieder ganze Arbeit und vollen Einsatz. Innerhalb von knapp zwei Monaten zwei so große Straßenrennen zu organisieren, ist schon eine bewundernswerte Aufgabe. Zumindest das im Wittensee-Gebiet nicht so einfach ist. Dazu sind viele Absperrungen nötig. Allein die Absperrmaßnahmen kosten gut 1.500 Euro und beinhalten über 30 Parken-Verboten-Schilder und ebenfalls über 30 Absperrbarken. Allein die GummifüÙe für die Verkehrsschilder bringen ein Gewicht von 4 1/2 to auf die Waage. Dazu kommen immer neue Aufgaben. Jetzt sind bereits vier BDR-Vetreter angemeldet, die alle vom Ausrichter bezahlt werden müssen. 2 Kommissäre, einen Beauftragten und einen für die Dopingkontrollen, die im Nachwuchsbereich durchgeführt werden. Manchmal hat man das Gefühl, man soll eine Weltmeisterschaft organisieren. Jetzt können wir verstehen, warum es so schwer ist, einen Ausrichter dafür zu finden. Und Wolfgang, der mit der Botschaft vom Fachwartetag aus Frankfurt wiederkam und das den Athleticos schmackhaft gemacht hat, bereut seinen Schritt auch schon. Und dann kommt noch die BDR-Entscheidung, das Männer-Rennen nicht als NDM durchzuführen. Ich kann die Ausrichtung einer Norddeutschen Meisterschaft für den Nachwuchs unter diesen Umständen bestimmt nicht weiterempfehlen...

Donnerstag, 14. Mai 2009